Transcription:

Alain, pourquoi, tu habites sur l'île de Noirmoutier, pourquoi tu habites sur l'île et pas sur le continent?

- Pourquoi je n'habite pas sur le continent, c'est facile, parce que tout petit, j'ai passé les vacances sur l'île avec mes parents, j'y suis venu régulièrement chaque année et par hasard, on a trouvé une maison et on l'a achetée.

Et dans quel village exactement est-ce que tu habites?

- Le village de l'Épine, sur la côte ouest de l'île.

Et quels sont les avantages de vivre sur l'île?

- Sur l'île ou dans le village?

Plutôt sur l'île...

- Sur l'île, oh, là, il y a beaucoup d'avantages parce que c'est une île, donc, il y a un climat spécial, ensuite, les gens sont sympathiques, et puis, il y a beaucoup de choses à faire sur l'île.

Est-ce qu'il y a aussi des inconvénients?

- Oui, il y avait des inconvénients, maintenant, il n'y en a plus. Avant, il n'y avait pas le pont, donc c'était difficile d'entrer et de sortir sur l'île, mais maintenant, avec le pont, ce n'est plus aucun problème.

Et quel est ton endroit préféré?

- Mon endroit préféré sur l'île, j'en ai plusieurs. Il y a d'abord la belle plage de Luzéronde qui est absolument fantastique, même l'été, on peut jouer au football. Il y a la digue du port de Noirmoutier, on peut la faire en vélo et ça, c'est absolument fantastique, on se retourne et on voit la ville de Noirmoutier avec le château, l'église et les marais salants, et le marais spécial de...j'ai oublié son nom, c'était un Allemand qui a construit ça, non, un Hollandais, c'est un polder.

D'accord. Et qu'est-ce que tu fais pendant ton temps libre? Quelles activités est-ce qu'on peut faire?

- Je vais à la pêche, je vais chercher des palourdes, je vais chercher des moules et je fais beaucoup de vélo parce qu'il y a beaucoup de pistes cyclables. Je n'utilise jamais ma voiture sur l'île. Ensuite, on peut faire les courses, on peut se baigner et faire des randonnées et puis se promener dans le marais et admirer tous les oiseaux qu'il y a là-bas.

Il y a aussi des touristes? Il y a beaucoup de touristes?

- Oui, l'été, c'est plein. Il y a dix milles personnes qui vivent sur l'île, à l'année, et l'été, il doit y avoir, je ne sais pas, moi, cent mille personnes.

Et toi, tu aimes les touristes?

- Oh, ils ne me dérangent pas, parce qu'ils ne restent là que quelque temps. Et ensuite, il y a une plage où il n'y a pratiquement personne, donc ça ne me dérange pas, au contraire, ça met de l'ambiance. Et l'avantage qu'il y a, c'est que toute l'année, il y des touristes, et donc, comme il y a des touristes, il y a des activités comme le cinéma, la piscine qui est maintenant ouverte pratiquement toute l'année.

Merci beaucoup, Alain.

- Je vous en prie, madame.

(496 mots)